



# Circular Familia Saavedra - Catrifol

MES DE SEPTIEMBRE

## Saludos y Agradecimientos

**Auckland, Septiembre de 2025**

Hola Amada Familia en la Fe, estamos contentos de poder volver a enviarles noticias sobre lo que Dios ha estado haciendo y como nos encontramos en la actualidad. Es un desafío enorme cada mes preparar una Circular porque no siempre suceden cosas extraordinarias, en el campo misionero a veces los eventos se dan mas pausadamente debido al idioma o la cultura o la economía.



Siempre hay buenos momentos que nos afirman en la voluntad de Dios y en el llamado que El pone en cada uno de nosotros, pero tambien estan los momentos malos que a uno lo llevan no solo a afirmarse en la voluntad sino a mostrarle al mundo espiritual de lo que Dios es capaz de hacer en esos momentos y es ahí donde nos vovemos totalmente vulnerables al obrar de Dios, creanme que es lo mejor que nos puede pasar, DEJAR TODO EN LAS MANOS DE DIOS.

Los ninos van creciendo muy bien gracias a Dios, ellos ya no tienen ningun tipo de problema con la comunicacion (hablan ingles de una manera fluida y lo comprenden muy bien), nosotros seguimos luchando con ese desafio pero vamos creciendo cada dia. Hemos pasado unas semanas de resfrios, fiebres y medicamentos por causa del clima, ha estado lloviendo mucho y algunos dias mucho calor y frio a la vez lo cual lo llevan a uno a desabrigarse y ahí vienen los problemas jejeje.

Dulce Paz ya cumplio 2 en Agosto y sigue creciendo gracias a Dios la enfermera nos ha dado un reporte muy bueno de ella, todas sus medidas estan perfectas y ella es una nena sana.

Continuamos trabajando y apoyando en el servicio de la Iglesia, dando soporte como ujieres, en la cafeteria dando cafe a los nuevos y ministrando a los nuevos, tambien seguimos trabajando en el grupo de latinos ministrando la palabra de Dios y ensenando en cada oportunidad. La iglesia esta muy conforme con nuestro desempeno y crecimiento junto a ellos.

## Trabajando en el Anonimato

Queremos compartirles algo que nos ha sido de mucha bendicion para la vida y ministerio y es acerca de la vida de Jose (papa de Jesus), tambien esposo de Maria (La mama de Jesus). No vamos a contar toda la historia porque todos la conocemos pero nos vamos a detenernos en el papel que el representa y lo que refleja en muchos de nosotros.

Jose aparece en muy pocas ocasiones en la historia de la Biblia, es mencionado cuando esta por casarse, cuando debe preparar el lugar para que nazca el Salvador y luego cuando Jesus se pierde en el templo. Para nuestra cultura diriamos casi desapercibido porque no es alguien reconocido, no tiene "iglesia", no tiene muchos seguidores en instamgram, facebook, no ministra en la alabanza, no esta en celula, no es evangelista, misionero, no tiene estudios, etc. Estamos acosumbrados a que si no ocupamos un 'lugar' visible dentro de las iglesias pareciera que no estamos siendo parte del Plan divino de Dios, y que necesitas ser protagonista siempre, y en este contexto aprendimos que aunque aqui no seamos hijo de.... o ministro reconocidos como lo eramos en nuestra ciudad, aunque soy no seamos protagonistas, estamos convencidos que somos parte del plan divino de Dios, que aunque hoy no seamos personas "visiblemente reconocidas" dentro de la iglesia o esta cultura, tenemos la certeza que es CRISTO el protagonista y nosotros simplementes colaboradores de su Reino. Saber que somos de bendicion para otras familias y que siempre Dios nos permite hablar de El en todas partes que vamos nos deja en paz con nosotros mismos.

Aunque creas que lo que estas haciendo no es importante o insignificante, queremos decirte que no es verdad, Dios tiene sus ojos puestos en ti.

Asique queremos animarles a que esten donde esten, haciendo la tarea que Dios les haya . encomendado tengan la conviccion que son y somos parte de un plan divino de Dios.

Agradecemos a cada uno de ustedes que siguen haciendo posible este sueno que nacio en el corazon de Dios y nos usa para llevarlo adelante.

Tambien agradecemos por sus oraciones y soporte en las donaciones economicas porque eso nos permite poder ayudar a los recien llegados a dar un poco de mercaderia ya que la situacion laboral esta un poco complicada aqui y cada dia vemos mas personas con mucha necesidad, no solo espiritual sino tambien de alimentos o ropa.

# Motivos de Oracion

- Fede perdió su trabajo debido a su accidente laboral.
- Giselle necesita convalidar su licencia de conducir para obtener un nuevo sponsor y nos den una nueva visa.
- En el caso de no conseguir sponsor debemos dejar el país.
- Fede sigue con mucho dolor y los médicos ya no saben qué tratamiento realizar. Dicen que es un tratamiento que lleva mucho tiempo y paciencia, lo cual tiene que tomarlo con calma.
- La aseguradora le ha dicho a Fede que en dos meses van a tomar una decisión final sobre su caso, rogamos que no nos dejen sin el soporte médico y económico porque eso nos complicaría mucho la estadía en el país.
- Por el idioma, que avancemos más rápido, podríamos hacerlo si pudieramos hacer un curso, el cual no lo podemos costear en este momento, o alguien que pueda enseñarnos vía online.
- Fede quiere continuar con sus estudios Teológicos para lograr la licenciatura. Hablando con nuestra agente de migraciones nos recomendó alcanzar esta licenciatura ya que sería un recurso que sumaría para cuando tengamos que aplicar a una Residencia permanente. Todo esto se daría si Giselle tiene un Sponsor, lo cual a Fede le darían una visa que le permitiría trabajar para distintos empleadores inclusive como ministro religioso en las iglesias, esto abriría puertas para poder trabajar con otros pastores.
- Para lograr esta Licenciatura necesitamos contar con Recursos económicos (En total son \$700 dólares divididos en 3 períodos), si alguien tiene el sentir de colaborar específicamente con mis estudios los animaría a hacerlo bajo la referencia "Licenciatura"